

ii Construcción vencerá con la Huelga General!!

1265.1315

La Huelga de la construcción ha entrado en su momento decisivo. Después de la reunión de Madrid, entre representantes sindicales y del Gobierno, la situación no ha cambiado en lo esencial, pues continúan la congelación salarial con la miserable oferta de 15 ptas. diarias, aunque retirando ahora las tablas de rendimiento, pero para volver a colocarnos dentro de unos meses. La misma patronal, por boca de la GAESCO, al mismo tiempo que anuncia para hoy la apertura de los tajos, ha hecho unas declaraciones en las que manifiesta que "una vez que se entre a trabajar, podrían recurrir contra la resolución de la Dirección General de Trabajo de retirar las tablas". La cosa está clara, lo que pretenden es dividirnos y desmovilizarnos, para conseguir una tregua para más tarde imponernos las tablas una vez que haya pasado la huelga.

Después de 28 días de huelga, nuestra unidad y combatividad sigue en aumento se ha visto reforzada por la solidaridad desplegada en numerosos pueblos y barrios populares, y por los distintos sectores de la producción, que ven que ésta huelga, nuestra huelga, es también la suya, pues la ofensiva del Gobierno y la patronal está dirigida contra el conjunto de la clase obrera y del pueblo, como ponen de manifiesto los Planes Económicos del Gobierno y el Estatuto del trabajador de la UCD, así como los expedientes de Laminadoras del Sur, Semengar, Hytasa, etc.

Es por tanto el momento de dar un último y decisivo impulso a nuestra lucha apoyándonos en la unidad de nuestra lucha con la de los demás sectores, y llevando a la práctica el compromiso de la Asamblea General de Delegados de todos los Ramos, de convocar la Huelga General en Sevilla para el próximo Martes, como único camino para conseguir nuestras justas reivindicaciones: romper las tablas y el tope salarial, anular los despidos y conseguir mejores condiciones de trabajo.

La Asamblea de Delegados de la construcción de hoy Lunes, debe dar el primer paso pronunciándose por la continuidad de la lucha y la convocatoria de la HUELGA GENERAL. A esta Asamblea debemos asistir todos los delegados, representantes de obras y comités de huelga y los componentes de piquetes, para sacar adelante ésta propuesta de lucha, la única consecuente con nuestros intereses de clase, la única que puede darnos la victoria.

COMITE DE LA CONSTRUCCION

organización comunista de España
Bandera Roja 

¡ Acepta la propuesta de Madrid y vuelve al trabajo. !



.. Toma!!
!! Convocaremos la Huelga General !